

Écrit par Yposkesi

Vendredi, 06 Octobre 2017 13:11 - Mis à jour Vendredi, 06 Octobre 2017 13:26

Evry, France, le 6 octobre 2017- Yposkesi, le premier acteur industriel pharmaceutique français dédié à la production de médicaments de thérapies génique et cellulaire pour les maladies rares, créé par l'AFM-Téléthon et le fonds SPI de Bpifrance, annonce aujourd'hui sa participation à l'évènement « **Bpifrance Inno Génération** » qui se tiendra le 12 octobre 2017 à l'AccorHotels Arena, Paris (France).

Alain Lamproye, Directeur Général d'Yposkesi, participera à cette occasion à l'atelier « **Thérapie Génique**

: **l'équilibre entre promesse, prudence et business**

»,

animé par le professeur

Alain Fischer,

le jeudi 12 octobre 2017 à

11h15

.

Alain Fischer est médecin, professeur d'immunologie pédiatrique et chercheur, directeur scientifique de l'institut hospitalo-universitaire Imagine depuis 2011 et titulaire de la chaire médecine expérimentale au Collège de France. Les recherches du professeur Fischer sont consacrées à l'identification des bases génétiques et moléculaires de maladies héréditaires responsables de déficiences immunitaires entraînant des susceptibilités aux infections, aux maladies allergiques, auto-inflammatoires et cancers. Il est notamment renommé pour ses travaux de recherche menés chez les «bébé-bulles» [\[1\]](#).

« Nous sommes très heureux d'assister à cet événement, et très honorés de participer à l'atelier consacré à la thérapie génique aux

côtés du professeur Alain Fischer,

» commente

Alain Lamproye, Directeur Général d'Yposkesi

.

«

De ses travaux de recherche est née pour beaucoup de scientifiques la vocation de mettre au point des traitements de thérapies génique et cellulaire, notamment pour les patients souffrants de maladies rares pour lesquelles il existe un fort besoin médical non satisfait.

Aujourd'hui la mission d'Yposkesi est de franchir les étapes d'industrialisation qui sont déterminantes pour la mise à disposition de ces traitements pour les patients.

Écrit par Yposkesi

Vendredi, 06 Octobre 2017 13:11 - Mis à jour Vendredi, 06 Octobre 2017 13:26

La troisième édition de cet évènement, qui attend près de 30 000 entrepreneurs, vise à promouvoir l'innovation portée aujourd'hui par les entrepreneurs et chefs d'entreprise de demain à travers des ateliers de travail thématiques et participatifs, des rencontres business et des démonstrations d'innovations venant de tous horizons.

Pour toute demande de rendez-vous, merci d'envoyer un email à l'adresse suivante : contact@yposkesi.com

A PROPOS D'YPOSKESI

Yposkesi est le leader européen pour le développement, la production et la mise à disposition de produits de thérapies génique et cellulaire aux patients souffrant de maladies rares. La société a été créée en novembre 2016 à Evry (France) par l'AFM-Téléthon et le fonds SPI géré par Bpifrance, pour un investissement total de 121 millions d'euros. Elle compte dans ses rangs plus de 150 experts de la bioproduction et est dotée d'un premier bâtiment de production de 5 000 m². Le large champ d'expertise d'Yposkesi comprend la production de vecteurs viraux pour la thérapie génique (lentiviraux et AAV), la transduction des cellules souches hématopoïétiques et la production de cellules souches pluripotentes humaines. Elle s'efforce également à développer des process innovants pour la production à grande échelle et à moindre coût de médicaments de thérapie innovante très complexes. L'objectif d'Yposkesi est d'étendre sa capacité de production avec deux bâtiments supplémentaires d'ici 2021 pour une surface totale de 13 000m².

Pour plus d'informations, visitez notre site internet : www.yposkesi.com